

OPOSISI

Mohamad Jafar Hamid Silaturahmi bersama KKBT Morowali Nyatakan Siap Perjuangkan Aspirasi Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPOSISI.CO.ID

Feb 3, 2024 - 11:28



Mohamad Jafar Hamid Silaturahmi bersama KKBT penuh rasa kekeluargaan di Bahodopi Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Mohamad Jafar Hamid Caleg DPRD Propinsi Sulawesi Tengah dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 Dapil Morowali - Morut melakukan silaturahmi bersama Kerukunan Keluarga Buton Tengah (KKBT) di Bahodopi, bertempat di kafe puncak Bahodopi, Kabupaten Morowali, Rabu (31/01/2024).

Dalam pertemuan silaturahmi yang dibalut dengan rasa kekeluargaan itu, KKBT sepakat untuk mendukung dan memilih Mohamad Jafar Hamid sebagai Caleg DPRD Sulteng dengan harapan agar memperjuangkan aspirasi masyarakat

ditingkat provinsi Sulawesi Tengah.

14 PARTAI DEMOKRAT

**COBLOS
NOMOR URUT 2**

SURAT SUARA PEMILIHAN UMUM
CALON ANGGOTA DPRD PROVINSI SULAWESI TENGAH
DAERAH PEMILIHAN MOROWALI - MOROWALI UTARA
TAHUN 2024

14 PARTAI DEMOKRAT

1.
2. **MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM**
3.
4.
5.
6.

2 MOHAMAD JAFAR HAMID. SH. MM
KETUA DEWAN KEHORMATAN DPC PARTAI DEMOKRAT KAB. MOROWALI
SEKRETARIS DAERAH KAB. MOROWALI 2016-2022

**CALON ANGGOTA DPRD PROV. SULTENG
DAPIL MOROWALI - MOROWALI UTARA**

**SURAT SUARA PEMILIHAN UMUM
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
PROVINSI SULAWESI TENGAH
TAHUN 2024**

**DAERAH PEMILIHAN
MOROWALI - MOROWALI UTARA**

1 PARTAI KESANGKAITAN BANGSA	2 PARTAI GERINDRA	3 PDI PERJUANGAN	4 PARTAI GOLONGAN KARYA
5 PARTAI NasDem	6 PARTAI BURUH	7 PARTAI GELOLA INDONESIA	8 PARTAI KEADILAN SEJAHTERA
9 PARTAI KESANGKAITAN NURANTARA	10 PARTAI HATI MURAH RAKYAT	11 PARTAI GARUDA	12 PARTAI ABRIKAT NASIONAL
13 PARTAI BULAN BINTANG	14 PARTAI DEMOKRAT 2. MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM	15 PARTAI SOLIDARITAS INDONESIA	16 PARTAI PERSATUAN INDONESIA
17 PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN	18 PARTAI UMMAT		

"Saya telah melakukan silaturahmi dengan KKBT yang dihadiri oleh ketua kerukunan sekaligus tokoh masyarakat, Tauga Niha telah sepakat mengarahkan warganya untuk mendukung saya sebagai Caleg DPRD Sulteng," terang Mohamad Jafar Hamid kepada media ini Jumat malam (02/02/2024).

Dalam pertemuan silaturahmi itu, kata Mohamad Jafar Hamid, warga KKBT sangat menaruh harapan agar nantinya ada perwakilan di propinsi Sulawesi Tengah bisa menyuarakan keluhan masyarakat terutama menghidupkan dan memajukan UMKM di Bahodopi.

"Mereka (KKBT, red) hanya menaruh harapan agar nantinya ada perwakilan di propinsi yang bisa membawa aspirasi mereka terutama menghidupkan UMKM di wilayah Bahodopi karena banyak warga mereka yang berprofesi sebagai pedagang," tutur Jafar Hamid sapaan akrabnya.



Pada kesempatan itu, Mohamad Jafar Hamid menyampaikan niatannya maju sebagai Caleg DPRD Sulawesi Tengah bahwa dirinya siap memperjuangkan apa yang menjadi aspirasi masyarakat Morowali dan Morowali Utara ketika nantinya terpilih sebagai anggota DPRD Sulawesi Tengah.

Mantan sekda Morowali itu berharap doa dan dukungan seluruh masyarakat Morowali dan Morowali Utara terutama KKBT di Morowali agar mendukungnya dan memilihnya pada 14 Februari nanti sehingga apa yang menjadi niatannya untuk terus mengabdikan kepada masyarakat dan daerah dapat diwujudkan.

"Apabila nantinya terpilih menjadi anggota DPRD Sulawesi Tengah, maka sudah menjadi komitmen saya untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat, termasuk aspirasi yang disampaikan oleh KKBT soal UMKM di Bahodopi sehingga mendapatkan perhatian dan dieksekusi oleh pengambil kebijakan," tandasnya.



Seperti diketahui, Mohamad Jafar Hamid merupakan Mantan Sekda Morowali selama 6 tahun dari 2016-2022, dia terbilang sukses dan berhasil mengemban amanah sebagai panglima tertinggi ASN di Bumi Tepeasa Moroso.

Sebelum menjabat sebagai Sekda Morowali, Mohamad Jafar Hamid telah melalui berbagai jabatan strategis di Pemda Morowali sejak menjadi ASN dimulai dari

staf hingga Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan terakhir pensiun jabatan Sekda Morowali sehingga pengalamannya cukup mumpuni dan memahami kondisi di masyarakat.

Tak heran, berbagai kebijakan dilakukan untuk mempermudah urusan-urusan di lingkup ASN Pemda Morowali maupun di masyarakat yang tentunya berlandaskan aturan, Kepiawaiannya di Pemerintahan dan masyarakat sudah teruji & terbukti. Olehnya, mari doakan dan dukung Mohamad Jafar Hamid Caleg DPRD Sulawesi Tengah dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 Dapil Morowali dan Morowali Utara.

(PATAR JS)